

Ein Herz

kann man nur ein einziges Mal gewinnen und danach auch nur einmal verlieren.

Meine Definition von“ Liebe “

Liebe lässt sich in meinen Augen nicht mit einem Satz allein beschreiben, aber die wichtigste Definition zuerst.

Es beginnt mit diesem einem ganz besonderen Gefühl, dieses Gefühl irgendwo wirklich angekommen zu sein, es ist dieses eine ganz bestimmte Gefühl, das man beim anderen Partner fühlen sollte,

Dies „ich bin Zuhause Gefühl“ das man fühlt, beim Umarmen, kuscheln oder zärtlichem Hände halten.

Wenn dann der Mensch, den man von ganzem Herzen liebt, bei einem ist, fühlt sich alles wie „Zuhause sein“ an und das ist ein sehr wichtiger Grundstein /die Basis jeder guten Beziehung in meinen Augen.

Liebe macht einen normalen Augenblick, zu einem besonderen Augenblick, besondere Augenblicke müssen aber auch immer wieder von beiden Seiten mit liebevollen Gesten, Umarmungen, Küssen und mehr erschaffen werden, damit die Liebe nicht vergeht.

Liebe muss von beiden Seiten kommen, wenn nur einer liebt in einer Beziehung, kann man es gleich beenden, bevor man zusammenzieht und weitere Schritte plant.

Das füreinander da sein, dem anderen jeweils zu helfen über sich hinauszuwachsen und ihn bei seinen zukünftigen Zielen zu unterstützen, um etwas bestimmtes im Leben zu erreichen.

Liebe bedeutet zueinander zu stehen, gemeinsam Entscheidungen zu treffen, in guten, aber auch schwierigen Zeiten füreinander da zu sein, Krankheit, Lebenskrisen und andere Dinge, einfach Hand in Hand gemeinsam durchs Leben gehen.

Liebe entsteht durch ein oder mehrere schöne Erlebnisse, daher ist es wichtig auch danach regelmäßig Zeit zu zweit an ungewöhnlichen Orten etwas zu erleben, liebevolle Überraschungen schenken und vieles andere

All dies verbindet einander noch tiefer, stärkt die Liebe und das Gefühl der Verbindung zueinander immens.